

**Kommissionsbericht vom 31. Mai 2021**

21-46

**Wahl eines Mitglieds der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde KESB**

**Ausgangslage**

Julia Strohmeier hat mit Schreiben vom 26. Februar 2021 ihren Rücktritt als Mitglied der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde des Kantons Schaffhausen eingereicht.

Die Wahlvorbereitungskommission hat entschieden, die Stelle zur Wiederbesetzung freizugeben. Aufgrund der zu bearbeitenden Aufgabengebiete ist eine Person aus dem Fachbereich Sozialarbeit, Sozialpädagogik oder Psychologie gesucht.

Zuständig für die Wahl ist der Kantonsrat (Art. 2 Abs. 1 lit. e Justizgesetz). Die Wahlvorbereitungskommission hat entsprechend Antrag zu stellen.

**Kommissionsarbeit**

Auf die Ausschreibung hin haben sich 19 Personen für die Stelle beworben. Die Kommission hat beschlossen, drei Personen zu einem Bewerbungsgespräch einzuladen. Unter Berücksichtigung der schriftlichen Unterlagen, der anlässlich der Gespräche gewonnenen Erkenntnisse sowie der eingeholten Referenzen hat sich die Kommission für Anita Egli-Hagmann entschieden. Anita Egli-Hagmann ist seit dem 1. September 2019 Fachsekretärin der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde des Kantons Schaffhausen, wobei sich ihr Pensum von 80% aufteilt in 55% Fachsekretärin Soziale Arbeit und 25% Pflegekinderaufsicht. Damit ist sie mit den künftigen Aufgaben bereits vertraut.

Die übrigen Personen haben ihre Bewerbung zurückgezogen.

Die Wahlvorbereitungskommission empfiehlt, die Wahl am 5. Juli 2021 durchzuführen.

**Antrag an den Kantonsrat**

**Als Mitglied der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde KESB ist ab dem 1. September 2021 für den Rest der Amtsperiode 2021 – 2024 zu wählen:**

**Anita Egli-Hagmann, geb. 15. Oktober 1971, Kehlhofstrasse 40, 8476 Unterstammheim**

**Anita Egli-Hagmann** ist im Kanton Zürich aufgewachsen. Im Jahr 1991 hat sie die Lehre als Offsetmonteurin mit dem Eidg. Fähigkeitsausweis abgeschlossen und danach einige Jahre auf dem Beruf gearbeitet. Ab dem Jahr 2005 hat sie verschiedene Aus- und Weiterbildungen im Bereich der Eltern- und Erwachsenenbildung besucht, erlangte 2011 den Eidg. FA Ausbilderin (SVEB I-V) und arbeitete selbstständig in diesem Bereich.

Im Jahr 2016 hat sie den Bachelor in Sozialer Arbeit an der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW) erlangt. In den Jahren 2014-2017 war Anita Egli mit einem Pensum von 60%-70% als Sozialarbeiterin FH am Kinder- und Jugendhilfzentrum Dübendorf tätig.

In den Jahren 2015-2019 war sie anschliessend an ihre Tätigkeit als Schulbehördenmitglied (2009-2015) Leiterin der Fachstelle Sonderpädagogik und Soziales in der Schulgemeinde Stammatal ZH und in den Jahren 2018/2019 mit einem Pensum von 60% Koordinatorin bei KIDcare, einer Organisation für Dienstleistungen in der Familienpflege im Kanton Thurgau.

Seit 2019 arbeitet Anita Egli-Hagmann im Fachsekretariat der KESB Schaffhausen und ist dort u.a. für die Pflegekinteraufsicht zuständig. Anita Egli-Hagmann ist verheiratet und hat zwei erwachsene Kinder.

#### **Wahlvorbereitungskommission**

Linda De Ventura, Präsidentin \*

Markus Fehr \*

Marco Passafaro \*

Dr. Peter Scheck \*

Nihat Tektas \*

Dino Tamagni, Regierungsrat

Dr. iur. Annette Dolge, Präsidentin des Obergerichts

Andreas Textor, Präsident des Kantonsgerichts

Peter Sticher, Erster Staatsanwalt

Birgitta Zbinden, Vertreterin der Anwaltskammer

*\* = mit Stimmrecht gemäss Art. 3 Abs. 2 Justizgesetz*

Schaffhausen, 31. Mai 2021